



INAUGURATION DU MONUMENT

DE

JOSÉPHIN SOULARY

27 Octobre 1895.

DANS le petit square de la place Saint-Clair, par une fraîche matinée de dimanche, égayée par un clair soleil automnal, on a inauguré récemment le monument élevé par souscription publique à Joséphin Soulary, au maître sonneur de sonnets.

Notre poète lyonnais n'aura pas attendu trop longtemps la glorification due à son talent, et ses admirateurs peuvent justement s'en féliciter. En perpétuant ainsi son souvenir, ses amis ont voulu prouver au poète, qui survit dans ses œuvres, que Lyon sait se montrer reconnaissant envers ceux de ses enfants qui lui restent fidèles. Pareil hommage sera bientôt rendu à Pierre Dupont, à ce chansonnier de génie, le seul vrai poète bucolique que la France possède,